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2月28日傍晚6点10分左右，正在菱

塘回族乡110千伏骑龙变电所施工现场

协调相关施工事宜的该乡供电所所长夏

冰，接到在外地洽谈业务的扬州富源水

产有限公司老板吴长春打来的一个求助

电话，称由于用电故障导致他们公司内

部专用变压器被烧毁，请求供电部门支

援……

时下正值罗氏沼虾育苗关键期，一旦

断电，虾苗将面临“全军覆灭”的危险。情

况十万火急！电话就是命令。作为一名供

电部门的老员工，夏冰深知虾苗育苗期

间断电带来的后果。他立即电话通知该

乡供电所副所长吴震球，电工王锦才、薛

志勇等人迅速赶赴现场检修，并帮助富

源公司紧急启用内部应急发电机进行临

时供电。同时，他

迅速将情况向市

供电公司客服中

心汇报，请求公司调配一台新变压器进行

更换。市供电公司接报后，立即启动应急

预案。尽管当时早已过了下班时间，但供

电公司客服、物资、检测、抢修等部门通力

合作，对调配的新变压器进行配变检测和

调试，以确保万无一失。

晚上9时25分，市供电公司将检测调

试好的新变压器从城区运至富源公司所

在地菱塘回族乡北岗村。由于当时雨大

风疾，烧毁的变压器又架设在公司院墙

外的农田里，运送新变压器的车辆根本

无法从泥泞的小路上通行。尽管应急发

电机在维持着罗氏沼虾育苗临时供电，

但随时有发生故障停止发电的可能。时

间在一分一秒地流逝，怎么办？这时，菱

塘回族乡分管农业农村工作的纪委书记

曾庭超也赶到了现场。“找小型挖掘机运

送变压器！”曾庭超、夏冰等人当场作出

决断。 （下转二版）
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本报讯“去年11

个月，我们做了1亿多

部手机的配套产品，

实现销售2900万元，

进入了列统企业行

列；今年，将生产2亿

多部手机天线柔性线

路板，实现销售4500

万元。”2月27日上午，

在隆隆的机器声中，

扬州市玄裕电子有限

公司总经理单金林掰

着手指头对记者说。

柔 性 线 路 板

（FPC）是用柔性的绝

缘基材制成的印刷电

路，具有自由弯曲、卷

绕、折叠、可任意安排

等“柔性”特征，对电子

产品的微型化和笔记

本电脑、移动电话等便

携式产品的更新换代

有着重要作用，具有很

好的市场前景。

“去年应该说成

绩不错，虽然9月份用

工有点紧张，但新区领

导在第一时间帮我们协

调，顺利解决了这些矛

盾。这不，正月初八我们

开始复工，到初十，厂里

的110名工人就满员

了！”单金林告诉记者。

单金林是高邮人，大学毕业后在苏州、

常州等地发展，并成立了常州兆裕电子公

司，专业生产柔性线路板。2010年经城南新

区领导引进，他在邮注册成立了扬州市玄裕

电子有限公司，去年4月在城南经济新区租

赁厂房进行生产。“现在，高邮已经成为我的

主基地，常州那边的业务大部分已转移到家

乡生产了。”单金林介绍道，现在玄裕公司已

为联想、中兴、华为、酷派、天语等国内绝大

部分品牌手机配套生产了300多种型号的手

机天线柔性线路板。 （下转二版）

今日总值班 韩粉琴

责任编辑 郭兴荣
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市级机关工委
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本报讯 1日下午，市级机关工委召开党的工作

会议，回顾总结2012年市级机关党的工作，部署

2013年机关党的工作任务，动员市级机关党组织和

全体党员围绕发展大局和目标，着力建设“学习型、

服务性、创新型”党组织和“学习型、实干型、担当

型、清廉型”党员干部队伍，努力提高机关党建工作

科学化水平。

2013年，市级机关党的工作将突出坚定理想信

念，切实抓好思想政治建设；突出党员主体地位，切

实抓好党内民主建设；突出提高机关效能，切实抓好

能力作风建设；突出夯实组织基础，切实抓好基层组

织建设，为建设更高水平小康社会、推动高邮在周边

地区率先崛起提供坚强的思想、组织、纪律保证。

会议还学习传达了市委十届五次全会、全市经济

工作暨机关作风建设大会、全市党建工作和市纪委

十届三次全会暨干部警示教育大会等会议精神，并

对市级机关学习型党组织建设优秀调研论文作者进

行了表彰。 姚静

韩方主持召开市委常委扩大会议
本报讯1日下午，市委书记韩方主持召

开市委常委扩大会议，研究部署全市3月份

重要工作。他要求全市上下要大力度推进招

商引资工作，积极筹备扬州“烟花三月”国际

经贸旅游节相关工作，全面启动各项重点项

目建设，确保实现首季“开门红”。

韩方指出，3月份，全市上下要继续深入

贯彻落实党的十八大精神等，将党中央、国

务院提出的各项要求落到实处；要制定出各

类考核办法，分解年度目标任务。

韩方强调，要将招商引资工作作为3月

份的重点工作来抓，加大力度推进，积极筹

备扬州“烟花三月”国际经贸旅游节的相关

工作，利用扬州“烟花三月”国际经贸旅游节

这个平台,促进我市招商引资等各项工作取

得新突破，确保实现首季“开门红”。要扎实

推进各项重点项目建设，全面启动城建“双

十”工程、东湖景区、盂城驿扩容、城区污水

管网建设及清水活水工程、绿化提升等重点

项目建设。

会议还传达学习了中国共产党第十八

届中央委员会第二次全体会议公报和十八

届中央纪委二次全会精神，并就当前信访维

稳工作进行研究和部署。 郭玉梅

在“率先崛起”中勇当排头兵
—————访高邮镇党委书记王庆东

日前，我市召开全市经济工作

暨机关作风建设大会。高邮镇分别

获得“乡镇、园区经济社会发展综合

考评标兵单位”、“创新型经济先进

单位”等多个奖项。如何以更大的决

心、更足的干劲、更实的举措在新的

一年里再创佳绩？高邮镇党委书记王

庆东在接受记者专访时说，高邮镇将

以更加高昂的斗志、更加扎实的举措、

更加务实的作风，解放思想、改革创

新、务实苦干、扎实开局，勇当经济社

会发展的排头兵，为高邮在周边地区

率先崛起挑大梁、作贡献。

王庆东说，项目建设是经济发

展的支撑，高邮镇将切实把“项目为

王”落实到项目开工、竣工、达产的

具体行动上，举全镇之力，强势推进

重大项目建设，确保波司登世贸国

际广场、华富储能材料及应用、神州

发泡混凝土自保温砌块、创新智能

化自动粉体包装生产线装备制造、

润华高压交联电缆二期等亿元以上

项目年内竣工投产，神游外贸服饰、

京尚源液压机械、华润橡胶护舷、强

胜照明器材、松山机械制造等一批

亿元以上项目开工建设。同时，进一

步加大招商引资的力度，立足现有

机电制造、 （下转二版）

为这样的“急诊”服务叫好
□殷朝刚

供电部门的“急诊”服务，使富源公

司避免了500多万元直接经济损失和一

场可能发生的虾苗供货合同违约赔偿

“官司”，高效优质服务的重要性由此可

见一斑。

按常规流程，供电部门可以第二天上

门检修；再者，企业内部的专用变压器一

般由企业自身负责维护，供电部门也可以

借此推诿。但市供电公司没有“内外有

别”，而是把企业的急事、难事当作自己的

事，迅速采取“急诊式”服务，克服黑夜、雨

天、运输等诸多困难，急企业所急，想企业

所想，以部门的真办事、真出力、真服务，

践行了“你用电，我用心”的服务承诺。

服务基层、服务群众、服务企业，不能

只停留在嘴上、纸上，而是要落实在办得

到、办得快、办得好的具体行动上，体现在

服务的“节骨眼”上。要想方设法帮助基层解

决一些自身不能解决的困难，为企护航、为

民解忧。我们为供电

部门这种“急诊式”

服务叫好！
短评
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我市创建“江苏省诗词之乡”活动丰富多彩

mnopqrstLuv

韩方倪文才陪同

本报讯 3日，省诗词协会副会长周道中、扬州

市诗词协会会长赵昌智一行来邮，对我市“江苏省诗

词之乡”创建工作进行调研。市委书记韩方，市政协

主席、市诗词学会会长倪文才陪同。

在邮期间，调研组一行参观了川青小学芦花少儿

诗社创作成果、车逻镇中心小学文化长廊，并参加了

北海诗社诗友交流会。我市高度重视诗教工作、丰富

多彩的诗教活动等给调研组留下了深刻的印象。

在听取相关情况汇报后，周道中一行对我市“江

苏省诗词之乡”创建工作给予充分肯定，认为我市

文化底蕴深厚，市委市政府高度重视，群众基础

好，诗词文化氛围浓烈，诗教典型众多。就下一步

工作的开展，调研组建议我市，要进一步完善诗教

领导机构，制定切实可行的创建规划；全面开展诗

教工作，要以校园诗教为重点，办好教师培训班；

要抓好一批典型单位，高起点、大力度做好诗教工

作，力争实现全覆盖。

韩方表示，我市将按照相关要求，认真梳理，逐

一落实。同时，他要求市诗词学会要进一步健全组

织，全面动员，确保创建工作取得实效；要继续保持

老典型，抓出新成效。 姚静

新闻故事


